
 Ata  da  CPA  Local  Campus  Bento  Gonçalves  nº  03/2023 

 REUNIÃO  ORDINÁRIA  DA  COMISSÃO  PRÓPRIA  DE  AVALIAÇÃO  LOCAL  –  CPA 

 No  segundo  dia  do  mês  de  março  de  dois  mil  e  vinte  e  três  às  treze  horas  e  quarenta  e 
 cinco  minutos,  foi  realizada  remotamente  a  reunião  ordinária  com  os  membros  da  Comissão 
 Própria  de  Avaliação  (CPA)  Local  do  Campus  Bento  Gonçalves,  designados  pela  Portaria  nº 
 5,  de  dezesseis  de  janeiro  de  dois  mil  e  vinte  e  três.  A  reunião  foi  convocada  e  conduzida 
 pela  presidente  da  CPA  Local  do  Campus  Bento  Gonçalves,  Sra.  Tatiana  Carence  Martins. 
 Estiveram  presentes,  virtualmente,  o  Sr.  Leonardo  Alvarenga  Pereira  e  o  Sr.  Ubiratã 
 Escobar  Nunes,  representantes  técnicos  administrativos  e  a  Sra.  Tatiana  Carence  Martins  e 
 o  Sr.  Rafael  de  Carvalho  Barbosa  representantes  dos  docentes  e  o  aluno  Eduardo  Bigolin. 
 Dando  início  aos  trabalhos  a  Sra.  Tatiana  Carence  Martins  começou  perguntando  como 
 estava  o  andamento  dos  trabalhos  dos  integrantes  da  comissão,  o  Sr.  Ubiratã  Escobar 
 Nunes  que  ficou  responsável  pela  análise  de  gráficos  informou  que  estavam  prontos  e  já 
 tinham  sido  enviados  por  e-mail,  o  aluno  Eduardo  Bigolin  informou  que  seu  trabalho  estava 
 quase  concluído  e  logo  ficaria  pronto,  o  Sr.  Leonardo  Alvarenga  Pereira,  em  sendo  sua 
 primeira  participação  em  reuniões  da  comissão,  pois  estava  voltando  do  seu  período  de 
 férias,  pediu  para  que  a  comissão  lhe  explicasse  sobre  o  andamento  dos  trabalhos,  divisões 
 e  tarefas  dadas  aos  membros.  Então,  a  Sra.  Tatiana  Carence  Martins  como  presidente  da 
 comissão,  discorreu  por  alguns  minutos  sobre  como  foi  o  início  da  gestão  e  a  divisão  de 
 trabalho  dentro  da  mesma  até  a  presente  data.  Ficou  acordado  que  os  integrantes 
 terminarão  seus  trabalhos  e  começarão  a  unificar  as  partes.  Nada  mais  havendo  a  tratar, 
 ficou  acordado  a  realização  de  nova  reunião,  para  dar  continuidade  ao  relatório  final  de 
 avaliação,  enquanto  isso,  os  membros  também  mantêm  a  comunicação  por  aplicativo  de 
 mensagens  WhatsApp.  A  reunião  foi  finalizada  às  quatorze  horas  e  quarenta  e  cinco 
 minutos.  Encerro,  assim,  esta  ata,  que  será  assinada  pelos  participantes  da  reunião. 

 __________________________________________________________ 
 Tatiana  Carence  Martins 

 __________________________________________________________ 
 Eduardo  Bigolin 

 __________________________________________________________ 
 Leonardo  Alvarenga  Pereira 

 __________________________________________________________ 
 Rafael  de  Carvalho  Barbosa 
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 __________________________________________________________ 
 Ubiratã  Escobar  Nunes 
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